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计算机学院召开“不忘初心、牢记使命” 

学业警示学生教育会 

2019 年 11 月 6 日中午 13 点，计算机与信息工程学院在三教楼 A203 教室召

开了“不忘初心、牢记使命”学业警示教育会。我院受到学业警示和降级处理的

187 名同学，所有处科级干部、专业负责人、教学办公室、学生办公室人员、辅

导员出席了会议。会议由教学分管教学副院长曾安平主持，李忠院长和杨强副书

记做了重要讲话。 

首先，杨强副书记就学业警示及降级对学生学业的严重性和整改的紧迫性做

了重要讲话，讲解了学院制定的学院领导带班、优秀学生干部党员带头的 “帮

扶计划”，同时对学生提出了几点整改希望。 

 



 

图 1. 杨强副书记发言 

随后，教学秘书朱利红从学校的学籍管理制度、降级和重修流程、办理要点、

注意事项等方面向同学们做了进一步的说明。 

 

图 2. 教学秘书朱利红讲解学籍管理制度 

各班的学生代表根据自己的情况、自己在学习和校园生活经历等方面进行了

发言分享。同学们意识到了自己的主动性缺乏、懒惰、随波逐流打游戏等缺点，

同时表达了不想放弃的意愿。 



 

图 3. 学生代表发言 

同学代表发言后，曾安平副院长当场对学生的问题进行了解答，并表态学院

的老师们绝对不会放弃任何一个同学、鼓励学生端正学习态度和遵守考试制度、

加强老师对学习过程的管理等方面进行了发言。 

 

图 4. 曾安平副院长回答学生问题 

会议最后，李忠院长对我院学生的降级及受学业警示的情况进行了介绍，并

对挂科数据从专业到课程再到班级进行了分类梳理和分析。希望通过这次警示教

育和交流，这部分同学能够惊醒，端正学习态度，使得学风、教风等逐步好转。



会议在大家在昂扬的信心表达中结束。 

 

图 5. 李忠院长作总结发言 

通过本次调研会议，不仅了解到了受警和降级学生的学习和生活状况，同时

也了解到了教学、管理、学生思想工作等方面的不足。会后，我院将针对这些问

题作进一步的梳理和分析，提高人才培养的能力，使得受警和降级情况得到好转。 
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